

Celebrar en el colegio el Día de la Solidaridad

Unicef estuvo el 26 de mayo en el colegio Británico de Aragón participando en el Día de la Solidaridad. Como los alumnos han trabajado durante el curso escolar los Derechos de la Infancia y han recibido una Educación en Valores, nos pareció muy interesante plantearles en este día una reflexión solidaria.

Según el diccionario, solidaridad es: "entera comunidad de intereses y responsabilidades". Nuestra opinión sobre solidaridad es ser generosos con los más necesitados. En nuestro colegio este año en el día de puertas abiertas el propósito era la solidaridad con otros pueblos y razas. Para cumplir este propósito los alumnos de 2º ESO realizamos un rastrillo solicitando objetos a los padres, que estuvieran bien conservados, para que el dinero recaudado (64.040 pesetas) fuera para Cruz Roja y Unicef. Gracias a este rastrillo, aparte de haberlo pasado bien, esperamos aportar un granito de arena al Tercer Mundo.

Y tú, ¿eres solidario?, ¿crees que la gente que tiene menos que tú merece ayuda?, ¿compartirías todo lo que tienes, o sólo un poco?, ¿crees que eres lo suficientemente generoso?, ¿crees que nuestra obra ha sido una buena causa o simplemente una pérdida de tiempo? Esperamos todo lo que hemos hecho os haya ayudado a tomar ejemplo. La sociedad está muy desnivelada, si cada uno ponemos algo de nuestra parte no existirá más pobreza en el mundo; todos podemos ayudar a acabar con problemas como la muerte de personas a causa del hambre.